

# シリーズ Series



# 地域で活動している 国際交流活動団体紹介

外国人市民と市民との相互理解や交流を深めるために活動している、国際交流活動団体を紹介します。

## 豊橋ペルー国際共生文化協会(APIT)

日本では、在住外国人や多文化共生に対する理解がまだ不足しており、外国人にとっては、生き辛さを感じることが多いのが実情だと思います。そこで、私たちは、豊橋市及び周辺地域に在住する外国人に対して、学習支援事業や職業訓練事業を行うとともに、日本人と在住外国人に対して、文化交流、共生に関する事業を行うために、平成28年10月に豊橋ペルー国際共生文化協会を設立しました。豊かな多分化共生社会の実現を目指していこうと考えています。

豊橋ペルー国際共生文化協会はスペイン語では、ASOCIACION PERUANA INTERCULTURAL DE TOYOHSHI 略称はAPITです。

問合せ ☎ 080-1619-8660

主な活動は独立記念日のお祝い、クリスマス会、母の日のイベントやダンス、料理教室などを開催しています。



Facebookで様々な情報を発信しています!一緒に参加しませんか?

## Living in Japan

こんにちは!カンボジア出身のティアンチャンソチアトと申します。日本に来てから今年で5年目になります。現在豊橋技術科学大学で機械工学を学んでいます。暇な時間は本を読んだり、音楽を聞いたり、映画を見たり、サイクリングもよく行きます。

日本に来たきっかけですが、私は多くの人と違って、日本に来る前は日本のこととはあまりわかりませんでしたし、アニメなどにもあまり興味はありませんでした。しかし、挑戦と冒険への渴望が恐怖より強く、自分が育ったところから出てみたかったのと、当時大学一年生だった私は機械に強い興味を持ち、海外のどこが機械工学に優れ、また良い奨学金があるか調べた結果、日本がその候補となりました。そして、先輩たちに聞いてみると、「日本は教育・環境・生活の質などもいいし、旅に出たいならいい国だと思うよ」と言われて、私は日本奨学金の試験を受けて、合格しました。将来は何の仕事に就くかまだ決まっていませんが、今の時点では環境の改善に、直接でも間接でも貢献したいです。詳しくいえば、再生エネルギーや廃物処理・汚染の問題改善などのことです。これらの問題は我々の

市内在住の留学生、外国人の方に豊橋に住んで日頃感じていることなどを紹介いただくコーナーです。

健康・生活と将来に密接に関わってくると思うからです。

豊橋は都会でもなく、田舎でもなく、ちょうど住みやすいところですね。豊橋にくる前に1年間東京で日本語を学んで、その後沖縄高専で3年間をかけて機械システム工学を主として学び、日本語能力や日本の事情なども学内外の友達や知り合いから学びました。今は毎日大学の授業とバイトで平日と土曜日は暇な時間がないのですが、色々な人と接触てきて、勉強だけではなく、職場での仕事のやり方や人間関係の能力なども身につけることができて、時間の無駄のない生活を過ごせていると感じています。勉強と仕事は大切だと思いますが、遊びも友人もいなくてはいけません。なので、少ないのですが日曜日は1日仕事をせず、個人の時間を作っています。

豊橋技術科学大学 機械工学3年  
ティアン チャンソチアトさん



OFFICE GOODS DELIVERY

# IKUMO

i 株式会社 イクモ

〒440-0056 愛知県豊橋市南旭町78番地  
TEL (0532) 56-0766 FAX (0532) 56-0767  
<http://www.ikumo-net.co.jp/>

法人向け通販最大手  
オフィスの困ったに応える  
学校・保育園市場NO.1  
笑顔の介護のお手伝い

ASKUL  
Smartoffice  
スマートスクール  
スマート介護

## 株式会社 豊橋タイプ

豊橋市松葉町町2-5  
Tel (0532) 53-5111(代)  
Fax (0532) 53-6783